
 

 

REQUERIMENTO Nº  624  /11 
De Informações 

 
 
“Referentes à verba aplicada em 
construção e reforma de escolas”. 
 
 

Considerando-se que, conforme matéria veiculada pelo 
Jornal TodoDia, em 28 de agosto de 2011, pag. 04, consta reportagem 
referente a reinauguração da Emefei Maria Augusta Canto Camargo 
Bília, no Parque Planalto, aonde o Sr. Prefeito Municipal informa terem 
sido investidos, desde o início em reforma e construção de escolas, R$ 
40 milhões, e  

 
 

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as 
seguintes informações: 

 
 

1 – Quais escolas foram construídas e quais foram 
reformadas, pela atual administração? 
 

2 – Descriminar o quanto foi gasto em cada escola. 
 

3 – Outras informações que julgar necessárias.  
                                                                                                 

          
 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 29 de agosto de 2011. 
 

 
 

ANÍZIO TAVARES  
-Vereador/Vice-Presidente- 


